



¿Qué pasó con la reducción de la jornada laboral y los aguinaldos de 30 días en México?

Un nuevo periodo ordinario está por iniciar en el Congreso y estas son las dos reformas más esperadas por los habitantes del país

Por Paola Montserrat



Es de vital importancia recordar que la última vez que se modificó la **jornada laboral** en México fue en el año 1917, justo después de la Revolución Mexicana, a más de un siglo de ese hecho, el Congreso discutirá una nueva iniciativa que propone reducir la jornada laboral a solamente 40 horas.

Ante ello, el líder de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, reveló en su momento que debido a la falta de tiempo, la reforma no pudo ser discutida en el anterior periodo ordinario de sesiones.

[¿Qué pasó con la reducción de la jornada laboral y los aguinaldos de 30 días en México? - Infobae](#)